



Procès-verbal – La Sallaz
14 mars 2024, 19h00

Présents : Valérie Gygax, Kristel Edenhofer, Anne Juillet, Veronica Ecuyer, Sandra Toffanin, Régis Tisal, Aurore Tschan, Vanessa Bridel, Corinne Amandine Epars, Eléonore Marquis, Sylvie Martinez, Anne Thom, Sonja Henrich-Barrat, Daniel Kala

Excusés : Noémie Hoyois, Loan Nguyen

Absents : Clara Schaffer

1. Accueil et ouverture de la séance
 - P.V. de la séance précédente (janvier 2024) accepté à l'unanimité
2. Composition CET
 - Présentation de Mme Bridel, responsable de l'APEMS de Vers-chez-les-Blanc.
 - Démission de Mme Sylvie Martinez à la rentrée scolaire 2024.
3. Retour de la séance des présidents
 - Echange avec l'A.P.E Vaud : ateliers entre les présidents de C.E.T. et l'A.P.E. Vaud prévus d'ici le mois de juin sur le thème de l'organisation d'une assemblée de parents.
 - Groupe de travail sur les horaires scolaires (en cours)
 - Groupe de travail sur les fêtes scolaires (en cours)
4. Postulat « épidémie d'éponymie »
 - Explication du protocole de choix d'un nouveau nom d'établissement à mettre en place dans les écoles.
 - Choix est fait de travailler avec les autres CET.
 - Mme Edenhofer demande à la personne concernée si on peut changer le nom d'un collège plutôt que le nom d'un établissement.
5. Continuité des ateliers de réflexion
 - Travaux de groupe
 - Visite des 1P :
 - 5 juin de 8h30 à 10h00 à La Sallaz (Sandra, et Florence) Sallaz
 - 12 juin de 9h à 10h à Riant-Pré (Eléonore en réserve et Anne Juillet), VCLB (Kristel) et Boissonnet (Sonja et Sylvie)

6. Divers

- Argent des CET, retour

Prochaine séance : jeudi 2 mai 2024 à 19h00 à la salle de réunion de La Sallaz

Eléonore Marquis, secrétaire

Lausanne, le 14 mars 2024